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ATA N.° 14 DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 
 

 
                                                                              Ata da Sessão Extraordinária do Conselho 

Universitário, realizada no dia 03 de novembro 
de 2009, às 8h30min, no Prof. Luiz Antunes 
Teixeira “Teixeirão” – Departamento de 
Engenharia Elétrica – Centro Tecnológico/CTC. 

 
 
Aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e nove, às oito horas e trinta minutos, no 1 

Auditório Luiz Antunes Teixeira “Teixeirão” – Centro Tecnológico – CTC, reuniu-se o Conselho 2 

Universitário, convocado por meio do Ofício Circular n.° 14/CUn/2009, com a presença dos 3 

Senhores Conselheiros: Carlos Alberto Justo Silva, Yara Maria Rauh Muller, Maria Lúcia de 4 

Barros Camargo, Débora Peres Menezes, Maria de Lourdes Alves Borges, Ricardo José Araújo 5 

de Oliveira, Luis Moretto Neto, Flávio da Cruz, Luis Carlos Cancellier de Olivo, Felício 6 

Wessling Margotti, Kenya Schmidt Reibnitz, Francine Lima Gelbcke, César Damian, Marília 7 

Terezinha Sangoi Padilha, Edison da Rosa, Tarciso Antonio Grandi, Wilson Erbs, Sônia 8 

Gonçalves Carobrez, Roselane Neckel, Nazareno José de Campos, Márnio Teixeira Pinto, Wilson 9 

Schmidt, Juarez Vieira do Nascimento, Edison Roberto de Souza, John Peter Nasser, Maria 10 

Marta Leite, Cláudia Pellegrini Drucker, Juliet Kiyoko Sugai, Ricardo José Rabelo, Márcio 11 

Rodolfo Fernandes, Werner Ludger Heidermann, Luiz Guilherme A. Guglielmo, Romeu 12 

Albuquerque Bezerra, Pedro Anastácio da Silva Filho, Nilton Cezar Pereira, Miguel Arcângelo 13 

Broering, Gerson Rabelo Napoleão, Fernando José C. Bastos, Rodrigo Alessandro Sartoti, 14 

Henrique Lago da Silveira e Hélio Rodak de Quadros Junior, sob a Presidência do Professor 15 

Alvaro Toubes Prata, Reitor da Universidade Federal de Santa Catarina. Havendo número legal, a 16 

Presidência cumprimentou a todos e deu início à sessão. Na sequência justificou a ausência dos 17 

Conselheiros: Kelem Ghellere Rosso, Roberto Meurer, Ana Maria Borges de Souza, Olga Maria 18 

Boschi Aguiar de Oliveira, Edemar Roberto Andreatta, Célia Barardi, Natalino Uggioni e Marcos 19 

José da Silva Arzua. Ato contínuo, submeteu a apreciação a ordem do dia; não havendo 20 

manifestações deu seguimento à sessão, sendo relatados os seguintes pontos de pauta: 01 - 21 

Apreciação e aprovação da ata da sessão ordinária realizada em 27 de outubro de 2009. O citado 22 

documento foi aprovado por unanimidade. 02 - Processo n.º 23080.083632/2009-59 - Proposta de 23 

alteração da Resolução 005/CEPE/86, que trata das Normas para ingresso na carreira do 24 

Magistério Superior na Universidade Federal de Santa Catarina. Antes de dar continuidade à 25 

apreciação da matéria, suspensa na sessão extraordinária realizada em 20 de outubro de 2009, o 26 

Conselheiro Relator solicitou que se retornasse ao artigo 19 para reapreciação dos Incisos I e II. 27 

Em seguida, prossegui-se a deliberação, por destaques, a partir da sessão IV artigo 47. Vários 28 

foram os pedidos de esclarecimento feitos pela plenária, os quais foram respondidos tanto pelo 29 

Relator quanto pela Presidência. Os Conselheiros apresentaram várias sugestões de alteração, as 30 

quais foram ou não acatadas por meio de votação. Em votação, o Conselho Universitário aprovou 31 

por unanimidade o Parecer 020/CUn/2009 do Conselheiro Relator Juarez Vieira do Nascimento 32 
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pela aprovação das normas para o ingresso na carreira do magistério superior da Universidade 33 
Federal de Santa Catarina, entretanto o anexo referente a “Tabela de Valoração de Títulos” será 34 

reanalisado pela Comissão e pautado na próxima sessão, para homologação. 03) Informes sobre 35 

os campi de Joinville, Araranguá e Curitibanos. A Presidência fez breve introdução sobre o 36 

assunto e passou a palavra, primeiramente ao Prof. Sérgio Peters – Diretor do Campus de 37 

Araranguá, na sequência falou o Prof. Acires Dias – Diretor do Campus de Joinville, seguido pelo 38 

Prof. Darci Trebian – Diretor do Campus de Curitibanos. Todos os diretores apresentaram, por 39 

meio de projeção, aspectos gerais sobre a localização, estrutura, pessoal e cursos dos seus 40 

respectivos Campi. O Prof. Sérgio Peters propôs que os Diretores dos campi fizessem parte deste 41 

Conselho. Nada mais havendo a tratar, a Presidência agradeceu a presença de todos e deu por 42 

encerrada a Sessão, da qual, para constar, eu, Kátia Denise Moreira, Secretária Executiva dos 43 

Órgãos Deliberativos Centrais, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelo Senhor 44 

Presidente e demais Conselheiros, estando à gravação integral da sessão à disposição em meio 45 

digital. Florianópolis, 06 de novembro de 2009. 46 

 
 
 


